



## BLT Tahap II Cair Hari Ini

JOGJA -- Bantuan Langsung Tunai (BLT) tahap II wilayah Jogja bisa dicairkan mulai Kamis (11/9) hari ini untuk 6 kecamatan. Sedangkan 8 kecamatan lain mulai Jumat (12/9) besok. Total dana yang disiapkan untuk pembayaran BLT tahap II di wilayah Jogja sebesar Rp 7,64 miliar untuk 19.111 Rumah Tangga Sasaran (RTS).

Kepala Kantor Pos Besar Yogyakarta, Awan Rusniawan usai Rapat Koordinasi BLT di Sekretariat Unit Pelayanan Program (UPP) BLT Kota Yogyakarta di kompleks Balaikota Timoho, Rabu (10/9), mengutarakan, setiap RTS memperoleh Rp 400.000 yang merupakan jatah BLT untuk bulan September, Oktober, November, dan Desember.

"Pembayaran BLT dilakukan melalui Kantor Pos Besar Yogyakarta dan kantor pos kecamatan seperti BLT tahap I, Juni lalu. Pencairan bisa dilakukan hingga akhir Desember 2008 mendatang,"ujarnya.

### BLT Tahap II Cair Hari Ini

*Sambungan dari halaman 1*

Pembayaran melalui Kantor Pos Besar dilakukan mulai hari ini untuk RTS di 6 wilayah kecamatan dengan pembedaan waktu pembukaan loket.

Untuk RTS yang berdomisili di Kecamatan Pakualaman loket buka mulai pukul 08.00, Gondomanan loket buka mulai 09.00, Gedongtengen loket buka mulai 10.00, Danurejan loket buka mulai 11.00, Kraton loket buka mulai 13.00, dan Ngampilan loket buka mulai 14.00. Khusus untuk RTS wilayah Kecamatan Ngampilan bisa dilayani di Kantor Pos Ngampilan mulai Jumat (12/9) besok.

Sedangkan untuk 8 Kecamatan lainnya, kata dia, pelayanan pencairan BLT tahap II akan dilakukan mulai Jumat (12/9) di masing-masing kantor pos kecamatan. Kantor pos membuka layanan khusus untuk lansia, difabel, maupun orang lain yang membutuhkan layanan khusus. Selain itu, beberapa kantor pos kecamatan mendirikan tenda

untuk membuat RTS nyaman menunggu giliran pembayaran.

Awan menyampaikan, sekitar 7 persen dana BLT tahap I tidak tersalurkan dan saat ini masih di kantor pos. Dana tersebut akan diberikan kepada RTS pengganti yang saat ini masih dalam proses administrasi. Sehingga RTS pengganti nanti akan menerima BLT sebesar Rp 700.000. Perinciannya BLT tahap I (jatah Juni-Agustus) Rp 300.000 dan BLT tahap II (jatah September-Desember) Rp 400.000.

Kepala Seksi Pemberdayaan Sosial Dinas Kesejahteraan Sosial (Dinkesos) Kota Yogyakarta, Trihastono mengemukakan, Dinkesos membuka layanan pengaduan dan konfirmasi soal BLT melalui UPP BLT. Layanan dibuka setiap hari kerja di kantor Dinkesos di kompleks Balaikotas Timoho.

"Sedangkan bagi warga atau RTS yang kartu BLT-nya hilang, uang BLT belum bisa dibayarkan, kecuali ada fotokopinya dan bisa ditunjukkan," imbuhnya.

1. Walikota Yogyakarta
2. Wakil Walikota Yogyakarta
3. Sekretaris Daerah
4. Asisten .....

INSTANSI	NILAI BERITA	SIFAT
1. <i>Dinbes sos</i>	<input type="checkbox"/> Negatif	<input type="checkbox"/> Amat segera <input type="checkbox"/> Untuk ditanggapi

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005